

jueves 11 de enero de 2024

Miguel García Santana toma posesión como nuevo concejal del Ayuntamiento de La Laguna

El edil recibió la bienvenida del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y del resto de integrantes del Pleno municipal



Descargar imagen

Miguel García Santana ha tomado posesión este jueves, 11 de enero, como nuevo concejal en el Ayuntamiento de La Laguna. El edil, que forma parte del grupo municipal de Coalición Canaria, firmó su acta en el pleno ordinario celebrado en el Salón de Plenos municipal, donde recibió la bienvenida del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y del resto de los partidos con representación en el Consistorio.

Luis Yeray Gutiérrez felicitó al nuevo miembro de la Corporación local por este nuevo reto profesional y le deseó “la mejor de las suertes en el desempeño de sus

funciones, que tienen como propósito fundamental mejorar la calidad de vida de los laguneros y laguneras”.

El edil agradeció las palabras del alcalde lagunero y del resto de compañeros y compañeras de todas las formaciones políticas y al personal funcionario del Ayuntamiento por la gran acogida que le han brindado. Asimismo, agradeció la confianza de su partido para que, desde hoy, forme parte de este proyecto municipal.

Miguel García Santana remarcó que pondrá al servicio de la población lagunera y del municipio sus amplios conocimientos y trayectoria en materias como la arquitectura y el urbanismo, “en las que La Laguna ha logrado grandes avances en los últimos años, consolidándose como Ciudad Patrimonio de la Humanidad”. “Trabajaré para que La Laguna siga avanzando”, destacó.

El nuevo concejal del Ayuntamiento de La Laguna se licenció en Arquitectura en el año 2005 por la Universidad Politécnica de Cataluña y ha desarrollado su carrera tanto en el ámbito canario, como nacional e internacional, especialmente en países de Centroeuropa.